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Ce matin, j’aimerai quitter notre étude sur les deux vignes. Pour être honnête 

avec vous, je dois être très prudent au sujet de ce que j’enseigne, parce que 

quand nous restons longtemps sur un sujet, ce sujet peut commencer à influencer 

notre façon de vivre et avoir des réactions sur d’autres, au point de perdre notre 

équilibre, si nous ne faisons pas attention. Ensuite, vous découvrez que vous 

devenez vous-même allergique dans votre esprit envers ceux qui sembleront 

s’opposer à ce que Dieu vous a montré. Et je ne voudrais être ainsi envers qui 

que ce soit qui aime ce Message, qui s’y accroche et le vit. 

 

Je sens une grave responsabilité, plus que vous ne pouvez l’imaginer parce qu’il 

y a des milliers des frères au tour du monde, qui lisent mes prédications, 

lesquelles sont traduites dans 13 langues et maintenant une quatorzième, la 

Langue Moore, qui est parlé au Burkina Faso, et les pays voisins comme la Côte 

d’Ivoire, le Ghana (où beaucoup des peuples Mossi ont émigré) et aussi au Mali, 

Benin, Togo et Niger. 

 

Maintenant, ayant ceci à l’esprit, ce matin, nous allons continuer avec notre 

étude de la prédication de frère Branham, le Dévoilement de Dieu et lire à partir 

des paragraphes 76 jusqu’à 107. 

 

Ici, nous prenons là où frère Branham commence à parler au sujet du voile ou du 

vase et comment Dieu utilise le voile qu’Il choisit. Mais avant que nous lisons, 

je ne veux pas que vous oubliez ce que frère Vayle nous a enseigné au sujet du 

vase, où il dit, « Otez vos yeux du vase et fixez les sur le Dieu qui utilise le 

vase ». La raison pour laquelle, je dis ceci est que quand Dieu utilise un voile ou 

un vase pour parler à travers, nous ne devons jamais oublier, ce n’est jamais sur 

le voile ou le vase que Dieu utilise, que nous devons fixer notre attention, mais 

plutôt sur le Dieu qui utilise ce vase. 

 

Maintenant, le but du voile ou du vase que Dieu utilise, c’est pour que Dieu, qui 

est invisible, puisse utiliser quelque chose qui soit visible, pour se faire connaître 

et se faire comprendre. Mais le danger se trouve dans le fait que quand les gens 



voient le Dieu invisible faire des choses à travers un voile visible ou vase, ils ont 

tendance à adorer le voile ou le vase, et Dieu n’aime pas cela. 

 

Par conséquent, si nous ne gardons pas en esprit, ce frère Vayle nous a enseigné, 

nous pourrions être emportés par les choses que nous allons lire, et aller aux 

extrémités et commencer d’adorer la création plus tôt que le créateur comme 

l’Apôtre Paul, nous averti dans Romains 1 : 20 En effet, les perfections 

invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l'oeil, 

depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages. Ils sont 

donc inexcusables,  

 

Maintenant, la seule manière pour que les choses invisibles soient comprises, est 

que Dieu utilise quelque chose qu’Il a faite, laquelle est visible et l’utilise de 

telle manière que vous sachiez avec certitude, que l’homme ne peut pas faire ces 

choses, et donc, vous savez avec certitude que c’est Dieu qui doit le faire. 

 

Pourtant, la difficulté est que Dieu Lui-même est invisible, ainsi pour se faire 

connaître à sa création visible, Il utilise quelque chose qui soit aussi visible, (un 

voile ou un vase) afin que l’homme puisse voir avec ses yeux, et écouter avec 

ses oreilles, ce que Dieu veut qu’il voit et qu’il entende, et en faisant ainsi, si 

l’homme ne fait pas attention, il ne va pas garder séparés, le voile (vase) du Dieu 

qui l’utilise, et c’est là que l’homme a des problèmes avec Dieu. Parce qu’ils 

tentent de transférer leur adoration de l’Invisible  au voile visible (vase). 

 

Remarquez ce que Paul continue à dire, 21 - 25 puisque ayant connu Dieu, ils ne 

l'ont point glorifié comme Dieu, et ne lui ont point rendu grâces; mais ils se sont 

égarés dans leurs pensées, et leur coeur sans intelligence a été plongé dans les 

ténèbres. Se vantant d'être sages, ils sont devenus fous; et ils ont changé la 

gloire du Dieu incorruptible en images représentant l'homme corruptible, des 

oiseaux, des quadrupèdes, et des reptiles. C'est pourquoi Dieu les a livrés à 

l'impureté, selon les convoitises de leurs coeurs; en sorte qu'ils déshonorent 

eux-mêmes leurs propres corps; eux qui ont changé la vérité de Dieu en 

mensonge, (et comment ont-ils changé la vérité de Dieu en un mensonge ?) et 

qui ont adoré et servi la créature (le voile ou le vase qui peut être vu)  au lieu 

du Créateur (Invisible), qui est béni éternellement. Amen! 

 



Ainsi, nous voyons qu’en adorant la chose qui a été faite, au lieu de Celui qui l’a 

faite, ils tombent dans l’idolâtrie païenne. Et ce soir, nous verrons la même 

idolâtrie, quand les gens adorent le vase oint au lieu du Dieu qui oint le vase. 

Raison pour laquelle frère Vayle nous a toujours averti d’ôter nos yeux du vase 

et de le fixer sur le Dieu qui utilise le vase. 

 

Ainsi, alors que nous commençons à lire encore dans le Dévoilement de Dieu, 

fixer votre attention sur le Dieu qui utilise le vase, plutôt que sur le vase lui-

même, parce que si vous ne le faites pas, vous pourrez élever le vase, qui est une 

création, ensemble avec Dieu, qui est le Créateur Invisible et quand vous le 

faites, vous perdez votre équilibre, comme l’ont fait les Pentecôtistes Unitaires, 

qui ont été confus par le vase et ont fini par faire de Jésus et Dieu, un, comme 

votre doigt est un. De même, vous allez commencer à faire du prophète de Dieu, 

Dieu Lui-même, juste comme votre doigt est un et c’est alors que vous entrez 

dans une illusion totale.  

 

Remarquez, frère Branham dit, Dieu dévoilé Dim 14.06.64M 148 Maintenant, 

le voile naturel (et souvenez – vous que le voile naturel est la création, ce n’est 

pas Dieu). Dieu, la Parole, voilée dans la chair humaine. Qu’était-ce ? Dieu 

était voilé en Moïse. Dieu était en Moïse, voilé, (en d’autres termes, Moïse était 

la création, le voile naturel dans lequel Dieu s’est voilé)  et la Présence de Dieu 

était EN lui. Avec cette Parole en lui, comme ça, il était tellement parfait qu’il 

devait se voiler le visage. C’était un prophète confirmé, qui a dévoilé la Parole 

et qui leur a dit : « Tu ne feras pas telle chose ! Tu feras telle chose ! Et tu ne 

feras pas telle chose ! » Voyez ?  

 

Maintenant, avant que nous n’y allions plus loin, voyons ce dont frère Branham 

dit à partir des écritures. 

 

Exode 34 : 29 – 35 Moïse descendit de la montagne de Sinaï, ayant les deux 

tables du témoignage dans sa main, en descendant de la montagne; et il ne 

savait pas (ou ne comprenait pas) que la peau de son visage rayonnait (brillait 

ou rayonnait), parce qu'il avait parlé avec l'Éternel. Aaron et tous les enfants 

d'Israël regardèrent Moïse, et voici la peau de son visage rayonnait; et ils 

craignaient de s'approcher de lui. Moïse les appela; Aaron et tous les 

principaux de l'assemblée vinrent auprès de lui, et il leur parla. Après cela, tous 

les enfants d'Israël s'approchèrent, et il leur donna tous les ordres qu'il avait 



reçus de l'Éternel, sur la montagne de Sinaï. Lorsque Moïse eut achevé de leur 

parler, il mit un voile sur son visage. Quand Moïse entrait devant l'Éternel, 

pour lui parler, il ôtait le voile, jusqu'à ce qu'il sortît; et quand il sortait, il disait 

aux enfants d'Israël ce qui lui avait été ordonné. Les enfants d'Israël regardaient 

le visage de Moïse, et voyait que la peau de son visage rayonnait; et Moïse 

remettait le voile sur son visage jusqu'à ce qu'il entrât, pour parler avec 

l'Éternel. 

 

Ok, ainsi ici nous voyons que Moïse avait été dans la Présence du Seigneur 

pendant quarante jours et nuits et étant dans la Présence de la Gloire de la 

Shekinah (qui est la Présence de Dieu) et il était là pour un long moment, au 

point que la Présence de la Shekinah rayonnait sur le visage de Moïse, quand il 

est revenu parmi son peuple. 

 

Laissez-moi le rendre plus simple, afin que vous ne puissiez pas le manquer. 

Combien d’entre vous, sont restés à côté d’un bon feu et pendant que vous étiez 

là, votre visage reflétait la lumière de ce feu. Maintenant, restez – y pendant 

longtemps au point que quand vous rentrerez à la maison, votre visage aura 

rougi comme si votre peau avait légèrement brulé.  

 

Combien parmi vous, l’avez déjà expérimenté ? Quand votre visage est dans 

cette condition, vous pourrez dire que votre visage continue à montré l’impact 

du feu, juste ? 

  

Bien, Moïse est resté si longtemps dans la Présence de Dieu, la Grande Gloire 

de la Shekinah de Dieu, la grande Colonne de Feu, au point que son visage 

reflétait la présence de Dieu ou la Colonne Feu sur sa peau. 

 

Maintenant, c’était Dieu voilant Sa parole en Moïse. Pourtant, cela n’a pas fait 

de Moïse, Dieu. Et c’est le point que j’aimerai marquer ici. Nous ne devons 

jamais oublier que le vase ou le voile utilisé, reste une création de Dieu, et que 

c’est Dieu Seul, qui est le Créateur, le Seul à être digne d’adoration. 

 

Maintenant, l’Apôtre Paul nous parle de cette situation dans 2 Corinthiens au 

chapitre 3. 



Commençons-nous de nouveau à nous recommander nous-mêmes? Ou avons-

nous besoin, comme quelques-uns, de lettres de recommandation auprès de 

vous, ou de votre part? 

 

Remarquez que l’Apôtre Paul nous dit ici que nous ne sommes pas comme le 

monde, où ils ont besoin des lettres de recommandation ou lettres de 

recommandation, ou même des lettres pour s’introduire eux-mêmes auprès des 

autres. Mais en fait, notre ministère n’est pas ainsi. Il dit, Dieu n’opère pas de 

cette manière. Mais en fait, il dit au verset suivant 2 - 3  C'est vous qui êtes notre 

lettre, écrite dans nos coeurs, connue et lue de tous les hommes. Vous êtes 

manifestement une lettre de Christ (et remarquez ici), écrite, par notre 

ministère, (mais) non avec de l'encre, (non, ce n’est pas ainsi que Dieu l’écrit) 

mais avec l'Esprit du Dieu vivant, non sur des tables de pierre, mais sur des 

tables de chair, sur les coeurs. 

 

Remarquez son langage ici. Il dit que nous n’avons pas besoin des lettres de 

notre organisation, nous recommandant au près de vous, mais nous avons des 

lettres de recommandation, mais non écrites avec des stylos d’encre mais plutôt 

Dieu nous a permis d’utiliser le Saint Esprit pour écrire dans nos cœurs Sa 

Parole, de telle manière que vous portiez les marques de la Parole de Dieu dans 

votre cœur et dans votre vie. Les gens regardent à votre vie et disent, oh là là, je 

vois Christ dans votre vie, et vous êtes sans doute un chrétien, je peux le dire à 

partir de votre vie. Et Paul dit, c’était mon ministère, et Dieu m’a donné 

d’utiliser Son Esprit pour graver Sa Parole dans vos cœurs de telle manière que, 

cela vous a changé et c’est visible pour tous. Et Dieu m’a confié Son Esprit et Sa 

Parole pour le faire. 

 

Et ensuite, il dit, 4 – 6 Cette assurance-là, nous l'avons par Christ auprès de 

Dieu. Ce n'est pas à dire que nous soyons par nous-mêmes capables de 

concevoir quelque chose comme venant de nous-mêmes. Notre capacité, au 

contraire, vient de Dieu. Il nous a aussi rendus capables d'être ministres d'une 

nouvelle alliance, non de la lettre, mais de l'esprit; car la lettre tue, mais l'esprit 

vivifie. 

 

Il dit que ce n’est pas la Parole écrite qui est gravée sur notre chair, mais plutôt il 

est apparent que le véritable Esprit, la véritable vie de cette Parole a été gravée 

dans votre être et vous reflétez maintenant la vie du Saint Esprit dans votre vase 



mortel. Et il dit que cette grâce qui nous a permis de le faire pour vous et à vous, 

n’a rien avoir avec nous, mais plutôt Christ produisant en nous, à la fois, le 

vouloir et le faire, afin que notre capacité vienne de Dieu. Car, c’est Dieu qui 

produit en nous, à la fois, le vouloir et le faire, ce qui fait de nous des ministres 

capables, ou des ministres qui sont capables d’infuser la véritable vie de la 

Parole de Dieu. Et non pas la lettre seule qui tue, mais l’esprit qui rend la vie. 

 

Et ensuite, il continue pour relier cette pensée, à  ce qui est arrivé à Moïse et 

dont frère Branham nous parle dans cette portion du Dévoilement de Dieu. 

 

Et ainsi, l’Apôtre Paul dit, 7 – 8 Or, si le ministère de la mort, gravé avec des 

lettres sur des pierres, a été glorieux, au point que les fils d'Israël ne pouvaient 

fixer les regards sur le visage de Moïse, à cause de la gloire de son visage, bien 

que cette gloire fût passagère, combien le ministère de l'esprit ne sera-t-il pas 

plus glorieux! 

 

En d’autres termes, si le ministère de la loi, était si glorieux que Dieu a reflété à 

partir du visage de Moïse, quand Moïse s’est tenu dans Sa Présence, quand il 

écrivait sur les tablettes des pierres, les commandements de Dieu, combien plus 

glorieux ce sera, quand Dieu nous permettra d’utiliser Son Esprit pour donner Sa 

propre Vie aux êtres mortels ? 

 

9 – 10 Si le ministère de la condamnation a été glorieux, le ministère de la 

justice est de beaucoup supérieur en gloire. Et, sous ce rapport, ce qui a été 

glorieux ne l'a point été, à cause de cette gloire qui lui est supérieure. 

 

En d’autres termes, vous pensez que c’était une chose glorieuse pour Moïse de 

refléter la gloire de la Shekinah, quand il s’est tenu dans la présence de la Gloire 

de la Shekinah de Dieu ? Et cela quand il a apporté les deux tables de pierre, sur 

lesquelles des lettres étaient inscrites, la loi, et pour lesquels les hommes 

devaient faire des sacrifices, parce qu’ils ne pouvaient pas vivre ce que la loi 

leur exigeait de faire. 

 

Combien plus grande en serait-il quand le Saint Esprit apportera un ministère 

qui ne gravera pas sur les tables des pierres les lettres de la loi, mais quand le 

Saint Esprit, Lui-même vient et apporte Sa gloire, Sa Doxa, Ses opinions, Ses 



valeurs et Ses jugements, et ils seront gravés dans les cœurs mêmes des enfants 

de Dieu. 

11 – 18 En effet, si ce qui était passager a été glorieux, ce qui est permanent est 

bien plus glorieux. Ayant donc cette espérance, nous usons d'une grande liberté, 

et nous ne faisons pas comme Moïse, qui mettait un voile sur son visage, pour 

que les fils d'Israël ne fixassent pas les regards sur la fin de ce qui était 

passager. Mais ils sont devenus durs d'entendement. Car jusqu'à ce jour le 

même voile demeure quand, ils font la lecture de l'Ancien Testament, et il ne se 

lève pas, parce que c'est en Christ qu'il disparaît. Jusqu'à ce jour, quand on lit 

Moïse, un voile est jeté sur leurs coeurs; mais lorsque les coeurs se 

convertissent au Seigneur, le voile est ôté. Or, le Seigneur c'est l'Esprit; et là où 

est l'Esprit du Seigneur, là est la liberté. Nous tous qui, le visage découvert 

(aucun voile sur les cœurs et les pensées), contemplons comme dans un miroir la 

gloire du Seigneur, nous sommes transformés en la même image, de gloire en 

gloire, comme par le Seigneur, l'Esprit. 

 

Maintenant, souvenez-vous que cette gloire, c’est Sa doxa, ainsi, il dit que nous 

sommes changés de notre opinion à la Sienne, de notre évaluation à la Sienne, 

et de nos jugements aux Siens. Ainsi, nous voyons ici que comme Moïse a 

reflété le donateur de la loi, ainsi nous sommes appelés à refléter le donateur de 

la Vie de la Parole. 

 

Maintenant, l’Apôtre Paul nous dit dans quel jour, ceci devra arriver, quand 

nous serons changés d’image en image et de Gloire en Gloire. 

 

Il en parle dans 2 Théssaloniciens 1 : 7 – 12 et de vous donner, à vous qui êtes 

affligés, du repos avec nous, lorsque le Seigneur Jésus apparaîtra du ciel avec 

les anges de sa puissance,  

 

Remarquez que l’Apôtre Paul nous dit, qu’un temps vient, quand la révélation 

de Christ commencera avec Son être révélé ou manifesté, comme Il viendra du 

ciel avec ses anges. Ce tableau que nous avons de la nuée, est le tableau de ce 

dont Paul parle de la révélation de Jésus Christ, qui commence avec le Seigneur 

Lui – même, descendant avec ses anges. 

 

Remarquez qu’il dit, au milieu d'une flamme de feu, pour punir ceux qui ne 

connaissent pas Dieu et ceux qui n'obéissent pas à l'Évangile de notre Seigneur 



Jésus : (Ainsi, ce moment de vengeance montre que ce sera le Juge qui viendra 

pour exécuter le jugement contre ceux qui ne connaissent pas Dieu, qui n’ont 

pas une expérience relationnelle avec Lui, et qui n’obéissent pas à l’Evangile de 

Jésus Christ.) 

 

Et il nous dit que leur punition sera d’être exclu de Sa Présence. 

 

Ils auront pour châtiment une ruine éternelle, loin de la face du Seigneur et de 

la gloire (doxa, les opinions, les valeurs et les jugements de sa parole) de sa 

force,  

 

Souvenez – vous que ce même Apôtre, nous a dit dans Romains 1 : 18 que la 

Puissance de Dieu, est la Parole de Dieu. 

 

lorsqu'il viendra pour être, en ce jour-là, glorifié dans ses saints (endoxazo, en 

signifiant « dans » , doxa signifiant les opinions, les valeurs et les jugements, et 

Zoe signifie vie. En ce jour là, quand Sa gloire, Sa doxa sera magnifiée dans leur 

vie) 

et admiré dans tous ceux qui auront cru, car notre témoignage auprès de vous a 

été cru.  

 

C'est pourquoi aussi nous prions continuellement pour vous, afin que notre Dieu 

vous juge dignes de la vocation, et qu'il accomplisse par sa puissance tous les 

dessins bienveillants de sa bonté, et l'oeuvre de votre foi (révélation), pour que 

le nom de notre Seigneur Jésus soit glorifié en vous, (En – doxa – zoe, que la 

doxa de Dieu, puisse être dans votre vie) et que vous soyez glorifiés en lui, selon 

la grâce de notre Dieu et du Seigneur Jésus Christ. 

 

Maintenant, lisons … 77 Pour dispenser Sa Parole à cette génération-là, Il 

s’est voilé dans un être humain, sinon la Parole aurait aveuglé même ceux qui 

étaient appelés à sortir.  

 

Ainsi, que veut-il dire ici ? Ce que Paul dit ici, est que si ce Dieu invisible aurait 

parlé de manière audible aux gens, leur apparaissant directement dans la 

Colonne de Feu, ils seraient si époustouflés et qu’ils ne seraient pas capables de 

comprendre ce que Dieu voudrait leur donner. Ainsi, Dieu s’est caché dans un 



voile humain, un vase de la chair, afin qu’Il puisse être plus proche d’eux, plus 

proche par rapport à leur niveau. 

 

149 Voyez ? Même les gens qui étaient là-bas ne pouvaient pas supporter de 

voir ça. Dans–dans Exode, c’est ce que nous voyons, ils ont dit : « Que Moïse 

parle, et non Dieu. » Vous voyez pourquoi la Colonne de Feu n’apparaît pas 

tellement souvent ? Voyez ? 

 

150 Dieu a dit : « C’est ce que Je–Je–Je vais faire. Je vais leur susciter un 

Prophète. » Amen ! « Je vais leur en susciter un. » Et Il est venu précisément. 

«Je vais susciter, et Il aura... Il sera la Parole. » 

 

151 Il a dit : « S’ils veulent voir ce qu’est la Parole... » Il a dit : « Maintenant, 

Moïse, Je te suis apparu, là-bas dans ce buisson ardent. » Il a dit : « Je vais 

descendre embraser cette montagne. » Il a dit : « Ils verront que tu as dit la 

vérité. Je vais apparaître ici par ce–par ce–ce même moyen du Feu. Je vais 

apparaître ici et prouver aux gens, Je vais confirmer ton ministère. » C’est ce 

qu’Il a dit à Moïse, ici, en autant de mots.  

 

152 Remarquez, Il a dit : « Maintenant, Je vais–Je vais te glorifier aux yeux du 

peuple. » Il a dit : « Bon, tu leur as dit que Je t’avais rencontré là-bas, dans un 

buisson ardent ; maintenant, Je vais descendre, le même Feu, et Je vais faire 

voir aux gens que tu n’as pas menti à ce sujet. » Vous pourrez Le prouver par 

la science même, si vous voulez. Voyez ? « Je vais descendre en plein là et leur 

faire savoir. »  

 

153 Et quand Il s’est mis à tonner, quand Jéhovah a commencé à tonner, les 

gens ont dit : « Non ! Non ! Non ! Que Jéhovah ne parle pas; nous–nous allons 

mourir. »  

 

154 Voyez-vous, il fallait qu’Il soit voilé, alors Dieu s’est voilé dans Moïse, et Il 

a donné la Parole à Moïse. Et Moïse est descendu et a prononcé la Parole du 

Seigneur, avec un voile sur son visage. Pas vrai ? Jéhovah voilé sous la forme 

d’un prophète, parce que ça aurait absolument... Et Dieu a dit qu’Il ne leur 

parlerait plus comme ça. Il leur parlerait seulement par un prophète. 

Désormais ce serait le seul moyen qu’Il utiliserait pour parler. C’est le seul 



moyen qu’Il a jamais pris pour parler. C’est exact. Jamais par aucun autre 

moyen. Il ne ment pas. 

 

Maintenant, c’est important pour que vous puissiez comprendre. Dieu est la 

Parole et Il a voilé Sa Parole en Moïse. Ce n’était pas la personne de Dieu ou la 

plénitude de la Divinité corporellement en Moïse, cela était réservé à une seule 

personne, Jésus, le Fils premier né. Mais c’était la Parole de Dieu qui était en 

Moïse. Dieu a habité pleinement dans une seule personne, et c’était Jésus. Même 

frère Branham a dit qu’il n’en avait qu’une mesure mais que Jésus l’avait sans 

mesure. Et Moïse avait juste une mesure de la Parole pour l’âge dans laquelle il 

vivait. Ainsi faites sortir de votre esprit, l’idée selon laquelle Dieu, la plénitude 

de Dieu était dans les prophètes. La plénitude de la Divinité n’était que dans une 

seule personne, et c’était Jésus Christ, le Fils premier né de Dieu. Mais nous 

pouvons dire que la Parole de Dieu était voilé en Moïse, et comme Ses Paroles 

sont esprit et vie, nous pouvons aussi dire qu’en Moïse, était voilé la Vie – Dieu. 

 

Maintenant, ce que frère Branham dit par la suite, 155 Remarquez, Moïse seul 

avait la Parole. Or, ce n’est pas un–un groupe qui était descendu, ce n’étaient 

absolument pas les pharisiens, ou les sadducéens, ou ce n’était pas une–une 

certaine secte ou un clan. C’était Moïse ! Il a pris un seul homme. Il ne peut 

pas prendre deux ou trois pensées différentes. Il prend un seul homme. Moïse 

avait la Parole, et Moïse seul. Même Josué ne L’avait pas. Personne d’autre 

ne L’avait. Amen ! Josué était un–un général; Josué était un commandant de 

l’armée; Josué était un croyant, un chrétien. Mais Moïse était un prophète ! La 

Parole ne peut pas venir à Josué; Elle doit venir à Moïse. Il était le prophète 

majeur de l’heure. Remarquez, la Parole n’est jamais venue à Josué, tant que 

Moïse n’était pas parti. Non, non. Dieu traite avec un seul à la fois. Dieu est 

un. Voyez ? Donc, Moïse seul avait la Parole, pas un groupe. 

 

Et c’est pourquoi, nous n’avons pas des pensées supplémentaires. Nous disons 

ce que disent les bandes et ce que disent les Ecritures, et ensuite, nous essayons 

le mieux que nous pouvons de les relier ensemble, pour être certain que vous 

comprenez le Message à partir de cette Bible. Mais nous n’avons pas de 

Message en dehors de ce que Dieu a apporté par un seul homme, Son prophète. 

Et c’est notre exonération du trône blanc, nous disons seulement ce qu’il a dit, et 

n’ajoutant pas notre propre pensée à ce sujet. 

 



156 Ecoutez, Dieu a adressé une mise en garde à tous, de ne pas essayer de 

suivre Moïse derrière ce voile; des imitateurs. Voyez ? Femme, homme, 

sacrificateur, peu importe qui ce fut, combien saint, combien homme, combien 

honorable, combien ils l’étaient; Il a adressé la mise en garde : « Que Moïse 

vienne seul ! Et si un homme, un animal même, y touche, il devra être tué sur-

le-champ. » Ne pénétrez jamais derrière ce voile. Ce voile appartient à une 

seule personne. Ce Message est un. Voyez ? Dans le temple, un seul homme y 

entrait, une fois par an, oint et préparé à y entrer; pas pour ressortir avec la 

Parole, mais pour offrir du sang. Même pour pénétrer à l’intérieur, devant Cela 

: un seul. Tout autre homme mourait. Voyez ? 

 

J’ai vu des prédicateurs se lever dans ce message, qui avaient une sorte de songe 

et que dedans, frère Branham leur aurait dit qu’ils pouvaient changer certaines 

parties du Message. Pour moi, cela ne s’aligne pas avec la Parole. Paul dit, 

Galates 1 : 6 – 9, que « si un homme ou même un ange venait du ciel et 

apporter quelque chose de contraire à ce qui vous avez été enseigné, qu’il soit 

maudit ». 

 

Et je vous ai montré, il y a de cela quelques semaines, plusieurs citations de 

frère Branham, où il a dit qu’il a enseigné ce que Paul a enseigné. Ainsi, si Paul 

a enseigné la parousie de Christ, ce qu’il a fait, et Jésus l’a fait, et Pierre l’a fait, 

et Jean l’a fait, et que si William Branham ne l’a pas enseigné, il serait maudit. 

Ainsi, il devait l’enseigner, il n’a simplement pas utilisé le mot Grec Parousia, Il 

a utilisé son équivalent Anglais « Présence » plus de 4400 fois, et d’autres 

expressions équivalentes, comme l’apparition avant la venue, etc. 

 

157 Maintenant ils meurent spirituellement. Celui-ci est un voile spirituel. 

Voyez? Celui-là était un voile naturel. Celui-ci est un voile spirituel. Voyez ? 

Ils continuent à entrer là-dedans sans hésiter, vous avez beau leur dire. « Oh ! 

je sais! Je le sais, mais je... » Voyez-vous, allez de l’avant, c’est en ordre, ça ne 

fait que montrer... Vous vous souvenez, en Egypte, la dernière plaie, c’était la 

mort, avant l’exode. La dernière plaie, sur la terre, c’est la mort spirituelle, 

avant l’exode. Ensuite, ils seront incinérés et retourneront à la poussière, et les 

justes marcheront sur leurs cendres. Mais la dernière chose, c’est la mort 

spirituelle, de rejeter la Parole. 

 



158 Alors, remarquez, Dieu a adressé une mise en garde à tous, de ne pas 

essayer de suivre Moïse à l’intérieur du voile de Feu. Moïse devait être voilé, il 

devait en ressortir ainsi. Moïse, quand il entrait, c’était Moïse qui pénétrait 

dans cette Colonne de Feu; et quand il ressortait, il était voilé. En effet, il était 

entré Là-dedans, débarrassé de ses traditions, des traditions des anciens. Il 

avait vu la Colonne de Feu, mais maintenant, il pénètre dans la Colonne de 

Feu. Voyez ? Amen ! Et il ressort, voilé. La Parole de Dieu dans un homme, 

voilée ! Le voici qui sort, en marchant. Oh ! la la ! Je peux le voir. Il a adressé 

une mise en garde : que personne d’autre ne s’avise d’essayer, personne ne peut 

imiter Cela. Il vaudrait mieux de ne pas le faire. Voyez ? Que ce soit même un 

sacrificateur, ou un saint homme, ou qui que ce soit, un cardinal, un évêque, 

quoi que ce soit d’autre, s’il essayait de pénétrer à l’intérieur de ce voile, il 

mourrait. Dieu les a mis en garde : nous n’accepterons aucune imitation. 

 

Maintenant, la déclaration suivante, frère Branham la rend si importante pour 

nous pour comprendre. Il dit, 159 Sa Parole est révélée à un seul. Il en a 

toujours été ainsi, un prophète est venu avec la Parole du Seigneur, dans 

chaque âge, à chaque fois, tout au long des Ecritures. La Parole vient à un 

seul. Dans chaque âge, c’est pareil, même dans les âges de l’église, du tout 

premier au dernier. Les autres ont leur place, c’est vrai, remarquez, mais 

tenez-vous loin de cette Colonne de Feu. Voyez ? Quelle leçon nous apprenons 

ici ! Voyez-vous, tout le monde voulait être un Moïse, et tout le monde... 

 

Maintenant, nous savons par les Ecritures que « La Parole du Seigneur vient aux 

prophètes », et nous savons par le livre d’Amos, que « Dieu ne fait rien à moins 

qu’Il ne révèle son secret, à ses serviteurs les prophètes ». Ainsi, quand un 

prédicateur vient enseigner quelque chose que le prophète de Dieu n’a pas 

apporté, il s’aventure sans autorité. 

 

160 Vous souvenez-vous de ce que Dathan et les autres ont dit, là-bas ? Ils ont 

dit : « Eh bien, Moïse, attends un petit instant, là ! Tu en prends trop sur toi, 

vois-tu ? Eh bien, il y a d’autres hommes ici que Dieu a appelés. » 

 

161 C’est vrai. Ils… chacun d’eux suivait bien, tant qu’ils suivaient, mais 

quand l’un d’eux a essayé de s’élever et de prendre la position que Dieu avait 

donnée à Moïse,–qui avait été prédestiné et établi pour ce travail,–il a essayé 

de la prendre, le feu est descendu, il a ouvert la terre et les a engloutis du 



coup. Voyez ? Voyez ? Faites attention. Voyez ? Soyez simplement un bon 

chrétien, pieux, rempli de piété, qui croit la Parole. Voyez ? Tenez-vous loin de 

cette Colonne. Quelle leçon ! 

 

162 D’abord, Dieu était apparu à Moïse dans un buisson ardent, Dieu était 

voilé dans la Colonne de Feu. Maintenant, soyez très attentifs, là, pendant un 

instant. D’abord Dieu, quand Il est venu à Moïse, Il était voilé. Dieu était dans 

une Colonne de Feu, caché dans un buisson, voyez-vous; comme derrière les 

peaux, voyez-vous, là-bas, au propitiatoire, à l’autel. Voyez ? Il était voilé. Il est 

toujours voilé. Et quand Il est venu à Moïse, Il était dans une Colonne de Feu, 

voilé dans la Colonne de Feu. Mais ici, devant les gens, Dieu l’a confirmé par 

cette même Colonne de Feu. Voyez ? Moïse a dit... 

 

En d’autres termes, Moïse a vu cette Colonne de Feu et ensuite Dieu a permis 

aux autres de la voir, APRES que Moïse l’ai vu en premier, et dit au peuple tout 

à ce sujet. Comme dans notre jour, Dieu est descendu après avoir rencontré 

William Branham, ensuite pendant qu’il baptisait sur la rivière Ohio, la Colonne 

de Feu est descendu visiblement et beaucoup des gens l’ont vu. Ensuite, Il a 

permis qu’une photo soit prise, afin que tous puissent la voir. Mais souvenez – 

vous, cette même Colonne de feu qui avait confirmé Moïse, avait conduit Israël 

à la terre promise, après que Moïse soit parti, il les a conduit comme un 

Capitaine de l’armée de l’Eternel. L’Ange du Seigneur. 

 

163 Maintenant, suivez. Lisez-vous ? [L’assemblée dit : « Amen. »–N.D.E.] 

Laissez-vous votre pensée aller très loin ? Pouvez-vous ? Pouvez... « Que celui 

qui a des oreilles entende. » Voyez ? 

 

164 Quand Dieu est apparu à Moïse, c’était dans une Colonne de Feu, quand 

Il l’a appelé à son ministère. Moïse est venu le dire aux gens. Ils ne pouvaient 

pas le croire, et pourtant il avait accompli les miracles et tout. Mais, cette fois, 

c’est visiblement, scientifiquement, qu’Il est apparu et qu’Il a confirmé le 

ministère de Moïse, comme quoi c’était le même Dieu qui lui avait parlé, parce 

qu’Il est apparu sous la forme de la Colonne de Feu et a embrasé la montagne. 

Elle était venue à Moïse dans un buisson, lui avait parlé. Bien. 

 

165 La première fois que Dieu est apparu à Moïse, c’était dans un buisson 

ardent, le voile. Devant les gens, Dieu était encore voilé et Il a confirmé Moïse, 



par le voile, en se voilant avec le même Feu ; la même Colonne de Feu est 

descendue. De–de là... d’eux, de façon qu’ils puissent seulement entendre la 

Parole de Dieu. Vous saisissez ? Seulement la Parole, ils entendaient Sa Voix. 

En effet, Moïse était pour eux la Parole vivante. Moïse ! Voyez-vous, Dieu 

avait tellement prouvé cette Parole par Moïse ! Voyez-vous, Moïse avait dit... 

Dieu avait dit à Moïse : « Vas-y. Je serai avec toi. Il est... Rien ne te résistera. 

JE SUIS CELUI QUI SUIS. » 

 

166 Moïse est allé, et il a dit : « Peut-être que vous ne le croirez pas, mais Dieu 

m’est apparu dans la Colonne de Feu, et Il m’a dit ces choses. » 

 

167 « Oh ! on en a de toutes sortes, des choses semblables qui se passent. » 

Pharaon a dit : « Voyons ! » Le pasteur Pharaon a dit : « Eh bien, tu as là un 

tour facile de magicien. Eh bien, moi, j’ai des magiciens ici qui peuvent changer 

un serpent en... un bâton–un bâton en serpent. Venez ici, les magiciens. » Et ils 

sont venus là et ont fait la même chose. 

 

168 Moïse le savait. Rien ne l’a fait broncher. Le nombre d’imitateurs qu’ils 

avaient, ça ne changeait absolument rien. Moïse est resté bien tranquille. Tout 

à coup, ils se sont promenés en rampant pendant un bout de temps et, à un 

moment donné, le serpent de Moïse a avalé les autres. Voyez ? Pourquoi ? C’est 

comme les apôtres, ils ne pouvaient pas expliquer Cela. Moïse ne savait pas 

comment Dieu allait le faire, mais Il allait le faire.  

 

169 Souvenez-vous, Il a dit que Jambrès et Jannès reviendraient, dans les 

derniers jours ; voyez-vous, des imitations. « Et cela séduirait même les élus, si 

c’était possible », Matthieu 24.24. Voyez ? Exactement les mêmes choses, 

qu’ils feraient le même genre de miracles et tout. Gardez l’oeil sur la Parole ! 

Gardez l’oeil sur la Parole ! Un homme dit qu’il fait un miracle, et il veut quand 

même croire qu’il y a trois Dieux, et qu’il y a toutes ces choses-là; éloignez-

vous de cela. Nous savons que ça, c’est–c’est faux, voyez-vous, ce n’est pas ça 

du tout. Voyez ? La Parole, toute Parole, toute Parole qui sort de la bouche de 

Dieu ! Dans la Genèse, une seule Parole ! Ici, il est dit : « Ne retranchez pas, et 

n’ajoutez pas une seule parole. » Voyez-vous, il faut que Ce soit cette Parole, 

telle quelle. Voyez ? 

 



170 Remarquez, les gens ont vu que quelque chose était arrivé. Moïse avait été 

voilé, en tant que... Il était un prophète, et Dieu avait donc confirmé Sa Parole, 

il est allé là-bas. Et il avait vu des signes et des prodiges. Ensuite, bon, ces gens 

se sont séparés : une église. Voyez-vous, église, ça veut dire « appelé à sortir ». 

Voyez ? Après qu’ils ont été appelés à sortir du monde, et qu’ils sont devenus un 

peuple, voyez-vous, alors Dieu s’est fait connaître, comme quoi Il était cette 

Colonne de Feu. Il a confirmé le Message de Moïse. Voyez ? Il était la Colonne 

de Feu. Peut-être qu’ils auraient pu La prendre en photo, j’imagine, s’ils 

avaient eu des appareils photo, parce que c’était tout en Feu. Mais ils–ils ont 

prouvé que... Dieu a prouvé que le Message était vrai. Le Message était là, tout 

était là, ils allaient bientôt partir dans l’exode. Il a voilé Son prophète, pour ce 

peuple de l’exode. 

 

171 Les gens, pensez-y, ont vu que quelque chose lui était arrivé. Il était 

maintenant différent des autres Israélites. Il était quelqu’un de différent, son 

Message était différent, il était différent des sacrificateurs, il était différent de 

tout. Voyez-vous, il était une personne différente. Les gens ont vu que quelque 

chose était arrivé. Dieu S’était voilé dans Son prophète, pour leur adresser Ses 

Paroles. Voilà ce qu’Il avait fait. Moïse était cette Parole vivante, pour les 

gens, voilée par la Colonne de Feu, annonçant ce qui serait voilé plus tard 

derrière des peaux de blaireaux. Voyez ? 

 

172 La Parole devait venir de Moïse, d’abord. Voyez ? Moïse avait la Parole. 

Elles étaient écrites par Dieu, personne ne pouvait Les interpréter, c’est Moïse 

qui devait Les interpréter, d’abord. C’est pour cette raison qu’il se voilait le 

visage, parce qu’il... Le voyez-vous ? [L’assemblée dit : « Amen. »–N.D.E.] 

Voyez ? Elle est ici. [Frère Branham prend sa Bible.–N.D.E.] Nous pourrions 

La prendre, La porter, et tout le reste, là, mais Elle doit être révélée. Pour 

pouvoir révéler, Moïse devait devenir Dieu pour le peuple. 

Vous dites : « C’est du non-sens. » 

 

173 Tenez, Il a dit, Il l’a même dit à Moïse, Lui-même : « Tu seras Dieu, et 

Aaron sera ton prophète !... ?... » Voyez ? Alors, Il est venu là, voyez-vous, il 

fallait qu’Il se voile, parce que Dieu est toujours derrière un voile. Oh ! la la ! 

Le voyez-vous ? [L’assemblée dit : « Amen. »–N.D.E.] Dieu est caché du 

public. 

 



174. Il a dit : « Père, Je Te rends grâces, Tu as caché cela aux sages et aux 

intelligents, et Tu l’as révélé aux petits enfants, à ceux qui veulent apprendre. 

» Voyez ? 

 

75 Dieu caché derrière le voile. Moïse se voilait le visage. Moïse était la Parole 

vivante, voilée, à cette époque-là. Les gens ont vu cette Colonne de Feu, ils ont 

dit : « Maintenant, nous sommes convaincus. » Voyez ? « Que Moïse parle.» 

Voyez ? « Que Dieu ne parle pas, de peur que nous mourions. » Moïse est 

entré directement dans cette Colonne de Feu. Voyez ? 

 

176 Et Il a dit, là, Il a donc dit : « Maintenant, Je–Je ne vais plus leur parler 

comme ceci. Je vais leur donner un prophète. » Voyez ? Et c’est comme ça 

qu’Il a toujours fait. Voyez ? Il a dit : « Maintenant, qu’ils y aillent. » Mais le 

prophète en question doit avoir cette Parole. S’il est voilé par une tradition, 

Dieu ne l’a jamais envoyé. S’il est voilé par la Parole, Dieu va Le confirmer. 

Dieu interprète Sa propre Parole. Moïse Les prononçait; Dieu Les interprétait. 

Amen. 

 

177 Moïse disait : « Le Seigneur l’a dit ! » Et le Seigneur faisait exactement ce 

qu’Il avait dit. Cela qui prouvait que C’était vrai. 

 

178 Maintenant, Il a dit : « Maintenant, Moïse, tu comprends. Les gens 

comprennent maintenant. (Tu vois), Je t’ai présenté, Je t’ai confirmé. » Dieu 

s’était voilé dans ce prophète pour adresser Sa Parole aux gens. Moïse était 

pour eux le Dieu vivant, la Parole vivante de Dieu manifestée. C’est pour cette 

raison que son visage était voilé. Voyez ? 

 

179 Et savez-vous que c’est la même chose pour un chrétien véritable, qu’il est 

voilé aujourd’hui aux incroyants ? Ils voient ces femmes qui ont les cheveux 

longs et tout, ils disent que c’est... « Regardez-moi cette antiquité. » Les femmes 

qui relèvent leurs cheveux en chignon, ils disent : « Vous avez un pneu à plat, 

une roue de secours sur la tête. » Voyez-vous, C’est complètement voilé. Ils sont 

aveugles. « Oh ! disent-ils, j’ai un doctorat en philosophie, un... » Peu 

m’importe ce que vous avez, vous êtes quand même ignorants de la Parole. 

Tout à fait exact. « Oh ! ça, ça, c’est juste quelque chose de secondaire. Je... » 

Commencez par les petites leçons. 

 



180 Que dire des gens qui disent qu’ils sont voilés dans la Présence de Dieu, et 

qui prêchent une tradition d’église ? Oh ! miséricorde, bonté divine ! Alors 

qu’on ajoute et retranche, et tout le reste, qu’ils injectent leurs propres sujets et 

leurs propres pensées, et non la Parole de Dieu, voyez-vous quel genre de voile 

est-ce ? Ça, c’est d’avoir un voile ecclésiastique. Dieu a complètement déchiré 

ce voile-là ! 

 

181 Ils disent : « Les prophètes, ça n’existe pas. En ces derniers jours, les 

apôtres et les prophètes, ça n’existe pas. La guérison divine, ça n’existe pas. Les 

voyants, ça n’existe plus. Marc 16 qui s’accomplirait maintenant, ça n’existe 

pas. L’âge apostolique a pris fin. » Ils L’ont voilée aux gens. Mais Dieu est venu 

en plein là, avec Son Saint-Esprit de Feu, et Il a déchiré cette chose-là du haut 

en bas. [Espace vide sur la bande–N.D.E.] Dieu a déchiré le voile. 

  

182 Moïse était le voile, la Parole vivante de Dieu, voilée derrière une chair 

humaine. La Colonne de Feu était en Moïse, bien sûr, annonçant ce qui serait 

voilé plus tard derrière des peaux, vous voyez. 

 

183 Donc, là, la Parole, la Parole a été donnée, puis, Elle a été écrite ; ensuite, 

Elle a été cachée, et Elle l’est encore, voilée, car Dieu a toujours été dans cette 

Parole. Amen ! Il est la Parole, toujours. Il était dans cette Parole. C’est pour 

cette raison que cette Parole devait être voilée. 

  

184 Oh ! frère, soeur, saisissez-vous cela ? [L’assemblée dit : « Amen. »–

N.D.E.] Regardez ! Ne voyez-vous pas ? Elle a été voilée tout au long de ces 

âges, conformément à ce que Dieu avait dit, et Elle sera dévoilée dans les 

derniers jours, ces Sept Sceaux seraient brisés, et toute la Chose serait exposée 

aux regards des gens, ce qui s’était passé, tout au long. L’heure du Message du 

septième ange, tous les mystères de Dieu qui seraient divulgués par cet Elie, 

en cette dernière heure : Christ, qui est mis à la porte de Son église, le Fils de 

Dieu, qui se révèle comme Fils de l’homme de nouveau ; l’Eglise, qui doit être 

mise en ordre et tout, pour le dernier jour, sans credo, sans dénomination, 

seulement et strictement la Parole, vivant dans l’individu. « J’en prendrai un, 

et J’en laisserai un. Je prendrai celui-ci, et Je laisserai celui-là. » Voyez ? Il y a 

seulement... Il n’y a pas d’attaches, pas de dénominations, pas de servitudes, ni 

rien; c’est le coeur attaché à Dieu, et à Lui seul. Voyez ? 

  



185 Remarquez, voilé dans une chair humaine. Moïse avec cette Parole, 

annonçant ce qui, plus tard, serait mis derrière une peau de blaireau. Afin que... 

De même, Christ est notre Moïse. Christ est notre Moïse. Il était Dieu voilé 

dans une chair humaine, voilé dans l’humanité, dans la chair. C’est exact. Et 

Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Il était voilé par des peaux de 

blaireaux. Il était voilé. Et cette fois Il était voilé dans un homme. Voyez ? 

Maintenant remarquez, « le même hier, aujourd’hui et éternellement », Sa 

Parole qu’Il avait promise pour cet âge-ci. Il est encore Christ, la Parole 

promise pour cet âge-ci, voilée dans une chair humaine. La Parole est Dieu. 

 

Maintenant, je pense que je vais m’arrêter ici ce matin, parce que le paragraphe 

suivant, frère Branham fait un coin et nous ne voulons pas commencer et ensuite 

s’arrêter net. Ainsi, nous reviendrons ce soir, à 4 heures pour le service de 

communion et continuer là où nous nous sommes arrêtés. 
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